



10 Pièces

420 m²

Réf. L/V 1220

Prix NC

Cap d'Antibes

Maison à louer (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Jolie et élégante villa pleine de charme, située en bord de mer, à proximité immédiate des plus belles plages du Cap d'Antibes, de tous les restaurants, offrant une vue mer magnifique sur toute la côte et le vieux Antibes. 6 chambres avec salles de bains, réceptions ouvrant sur de belles terrasses, cuisine provençale, bureau. 2 chambres pour le personnel. Jolie piscine chauffée avec pool-house. Garage, parkings.

Elegant villa, pretty and full of charm, on the seafront, in immediate proximity to the loveliest beaches on Cap d'Antibes and all the restaurants, offering a magnificent view of the sea, the entire coast and the Old Town of Antibes. Six bedrooms with bathrooms, reception rooms opening out to lovely terraces, a Provençal kitchen, and a study. Two bedrooms for house staff. Delightful heated pool with pool-house. Garage, parking area.

BORDES ESTATES

19, boulevard du Général Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com